

Jugadora de Chile cumplió la promesa



(1) En su último partido del Mundial de Hockey contra la selección de los Países Bajos, Chile perdió (1-3). Después del partido, Francisca Tala, la jugadora chilena que hizo el gol para Chile, corrió hasta la tribuna de los fans de Chile. Inmediatamente le pidió matrimonio a su novio que estaba entre el público. Él contestó “Sí, quiero” y los dos se abrazaron.

(2) En una entrevista en la televisión, después del partido, Francisca explicó su acción: “Les prometí a mis compañeras de equipo que si yo marcaba un gol contra los Países Bajos, me casaría con mi novio”. Aunque no van a jugar la final del Mundial, Francisca describió la llegada del equipo hasta las semifinales como 2. “Somos la sorpresa del torneo. Este es el mejor momento de mi vida en el hockey”, expresó.

adaptado de: www.t13.cl, 06-07-2022